
Oggi il più grande distruttore della pace è l’aborto
05-02-2022


Noi stiamo qui perché i nostri genitori ci hanno voluti. Non saremmo qui se i nostri genitori non lo avessero fatto. I nostri
bambini li vogliamo, li amiamo, ma che cosa è di milioni di loro? Tante persone sono molto, molto preoccupate per i
bambini in India, per i bambini in Africa dove tanti ne muoiono, di malnutrizione, fame e così via, ma milioni muoiono
deliberatamente per volere della madre. E questo è ciò che è il grande distruttore della pace oggi. Perché se una madre
può uccidere il proprio stesso bambino, cosa mi impedisce di uccidere te e a te di uccidere me? Nulla. 







(Madre Teresa, Discorso per la consegna del Premio Nobel per la Pace, 1979)
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